



QUELQUES MINUTES...

**POUR PARLER
EN LANGUES**

**Découvrir les vérités
Cachées du
Parler en langues**

AUTEUR : DJOCHRIST K.

QUELQUES MINUTES... POUR PARLER EN LANGUES.

Auteur-Ecrivain : Djochrist K

AVANT PROPOS

Il est vrai que le don de parler en langues est une bénédiction, un moyen unique de communiquer avec Dieu. Cependant, avant de chercher à acquérir ce don, il est essentiel de s'assurer que nous sommes véritablement enfants de Dieu. Car, ceci ne concerne que ceux qui appartiennent à Jésus-Christ !

Si vous êtes en Christ, alors vous êtes éligible pour parler en langues.

Il est certes louable de chercher à acquérir les dons de Dieu, mais n'oubliez jamais que l'essentiel ne réside pas dans la possession de ces dons. L'essentiel, c'est votre communion avec le Saint-Esprit. Il vous aime d'un amour incommensurable et aspire à votre bonheur véritable.

Vous parlerez en langues, certes, mais gardez à l'esprit que l'intimité avec le Saint-Esprit est plus précieuse que tout don. Ne vous attachez pas aux dons, mais à Celui qui les donne. Utilisez ce langage pour renforcer votre relation avec lui et non pour impressionner les gens. Le Saint-Esprit est le véritable trésor à chercher.

A PROPOS

Cette première partie du livre se concentre sur l'éclairage des vérités ignorées concernant le parler en langues et vise à aider ceux qui ont cherché à parler en langues pendant des jours, des semaines, des mois, voire des années, mais en vain. Au point où ils sont découragés et sont devenus incroyables ! La deuxième partie abordera les aspects plus complexes de la pratique du parler en langues, tels que comment prier longtemps en langues, comment le Saint-Esprit nous amène à recevoir l'interprétation, comment changer de niveau, la distinction entre le parler en langues lors du revêtement du Saint-Esprit, le parler en langues pour l'édification personnelle et commune ainsi que bien d'autres choses.

Ceci n'est qu'un extrait de mon livre complet mais est suffisant pour que vous découvriez les véritables trésors cachés derrière le parler en langues pour que vous puissiez enfin le recevoir.

REMERCIEMENTS

Je tiens à dire merci au Saint-Esprit pour l'inspiration de cet ouvrage. Un grand merci également à toute ma famille Kuma-Kuma pour le soutien sans limite, ainsi qu'à toute la famille chrétienne et à toutes les personnes qui m'ont aidé et soutenu d'une manière ou d'une autre ! Vous êtes une grande source d'inspiration et de motivation pour moi. Merci.

Sommaire

Table des matières

QUELQUES MINUTES... POUR PARLER EN LANGUES.....	2
Chapitre 1 : Lumière sur le parler en langues spirituelles	8
I.1. L'Esprit sur nous	8
I.2. Pourquoi l'Esprit nous pousse-t-il à parler quand il vient sur nous ?	9
I.3. L'importance du parler en langues 1 Corinthiens 14:2, 4, 17	9
I.4. Est-ce pour tout le monde ?	11
I.5. Attendre ou recevoir	11
I.6 Le libre arbitre	11
I.7. Quelques moyens de savoir si votre parler en langues vient de Dieu :	12
I.8. Grandir par la pratique	13
Chapitre 2 : Les secrets longtemps méconnus du parler en langues	14
I. L'origine et le sens du parler en langues	14
II. Lèvres balbutiantes	15
III. Un obstacle insoupçonné	16
CHAPITRE 3 : Parler en langues aujourd'hui	17
4.1. Le Transfert	17
4.2. Comment recevoir maintenant	18

En septembre 2020, j'ai eu l'occasion de discuter avec un frère que je connais personnellement, au sujet du parler en langues. Il m'a confié qu'il avait prié et jeûné pendant près d'un an pour recevoir ce don, mais en vain. Alors que je lui partageais ce que j'avais appris sur le sujet en étudiant la Bible, il a compris que le problème ne venait pas de Dieu, mais de lui-même qui ne savait pas comment accueillir le don que Dieu a offert à l'Eglise. En effet, lors de ses temps de prière, surtout en groupe, il sentait des mots en langues monter en lui, mais il doutait que ce soit l'œuvre du Saint-Esprit. Le lendemain de notre conversation, il a réussi à exprimer ces langues spirituelles et il continue de le faire jusqu'à aujourd'hui.

À ce moment-là, j'ai réalisé que certaines personnes ne parlent pas en langues non pas parce que Dieu ne le désire pas, mais simplement parce qu'elles manquent de certaines informations, comme les disciples que Paul a rencontré dans Actes 19:1-6. Paul a dû leur enseigner pour qu'ils reçoivent le Saint-Esprit et parlent en langues.

L'année suivante, pendant une période donnée, je me suis engagé à passer une journée entière à prier en langues, comme je l'avais déjà fait lors de trois jours précédents. Cependant, au milieu de mes heures de prière, je me suis senti fatigué et j'ai décidé de sortir pour trouver quelqu'un à qui parler. En sortant, j'ai croisé le petit frère d'un ami de l'église. Après l'avoir persuadé de me suivre dans la pièce où je priais, je lui ai parlé des dons spirituels. Quand j'ai fini, je lui ai demandé : *Parmi tous ces dons, lequel t'attire le plus ?* Il m'a répondu : *le parler en langues*. Je lui ai dit : *Je t'ai parlé de la prophétie, des miracles... Et c'est le parler en langues qui t'intéresse le plus ?* Il a affirmé, *oui*, sans hésiter. *D'accord, prions*, lui ai-je dit. Nous venions à peine de commencer à prier que l'Esprit est descendu sur lui pour la première fois. Il s'est mis à bouger dans tous les sens et à parler en langues.

Certains ne parlent en langues qu'après avoir été éclairés sur le sujet. C'est pourquoi ce livre n'est pas une étude théologique, mais un guide qui vous aide à accueillir le Saint-Esprit **sur vous** et à exercer le parler en langues avec assurance. Il ne faut que quelques minutes pour recevoir ce don. Le cadeau de Dieu est à votre portée, il vous suffit de le saisir. Comme vous pouvez le voir dans Actes 10:44-46, peu après que Pierre eut commencé à parler, l'Esprit tomba **sur** tous ceux qui écoutaient, et ils se mirent à parler en langues et à louer Dieu. Ainsi, si vous désirez vraiment recevoir ce don aujourd'hui, soyez réceptifs à ce que le Saint-Esprit vous révélera au fil de ce livre et écartez toute idée religieuse qui pourrait entraver votre réception.

Chapitre 1 : Lumière sur le parler en langues spirituelles

I.1. L'Esprit sur nous

Actes 2:1-4 ; 10:44-46 ; 19:1-6. En lisant ces passages, nous observons que lorsque le Saint-Esprit, Don venant du Père, vient, il y a un signe immédiat et visible qui l'accompagne. Par ailleurs, le mot grec, et même hébreu, traduit dans la Bible par « Esprit », signifie proprement « Vent » ou « Souffle ». Cela implique l'idée du mouvement. Quand le vent souffle, nous le percevons ; c'est par ses effets dans le monde matériel et dans notre expérience sensorielle que nous le reconnaissons. De même, quand l'Esprit de Dieu vient sur nous, nous le discernons.

Se mettre à parler est un signe évident lors de la réception du Don du Saint-Esprit. Quand le Saint-Esprit vint, dans Actes 2:4, *les disciples se mirent à parler* [en d'autres langues]. Les disciples circoncis qui accompagnèrent Pierre chez Corneille, constatèrent que les païens avaient eux aussi reçu le don du Saint-Esprit parce qu'« *ils les entendaient parler en langues et magnifier Dieu* » (Actes 10:46).

Nous ne pouvons donc parler en langues que si le Saint-Esprit vient **sur** nous. *Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins...* (Actes 1:8). Voir aussi Actes 2:17-19. Oui sur nous et non en nous ! Le parler en langues n'est pas l'indice de l'habitation du Saint-Esprit en nous, mais l'expression manifeste du Saint-Esprit sur nous. J'explique...

L'Esprit en nous est reçu en même temps que la Parole et cela se produit sans signe extérieur, mais quand il vient sur nous, c'est-à-dire, revêtir notre esprit pour toujours, il y a un signe visible. Un enfant de Dieu non revêtu du Saint-Esprit peut occasionnellement être saisi par le Saint-Esprit pour un objectif précis selon la volonté de Dieu. Par contre, cela est constant dans la vie de quiconque est revêtu du Saint-Esprit (Baptême du Saint-Esprit). Le revêtement du Saint-Esprit vous équipe pour le service, Dieu vous confie sa puissance !

I.1.2. Le don du Saint-Esprit

Cette expression, présente dans les versets **Actes 2:38** et **10:45**, nous parle de l'effusion du Saint-Esprit et illustre le fait qu'il a été donné à l'Église comme Don.

I.2. Pourquoi l'Esprit nous pousse-t-il à parler quand il vient sur nous ?

- C'est un signe qui atteste que nous avons reçu l'équipement nécessaire pour le ministère de la Parole, c'est-à-dire, témoigner de Jésus aux autres.
- L'Esprit rend témoignage à la Parole et la glorifie :

Quand le consolateur sera venu, l'Esprit de vérité, qui vient du Père, il rendra témoignage de moi ; (Jean 15:26). Il me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous l'annoncera. (Jean 16:14). Celui qui parle en langue s'édifie lui-même ; celui qui prophétise édifie l'Église (1 Corinthiens 14:3, 4).

L'Église s'édifie en écoutant ce que Dieu dit. En effet, la Parole de Dieu est ce qui nourrit et fortifie notre foi. Ainsi, on peut comprendre que l'esprit de l'homme né de nouveau trouve édification dans le parler en langues, en ce que lorsque nous parlons en langues, nous proclamons la Parole de Dieu mais de manière codée, ce que l'Apôtre Paul appelle « Dire des mystères ». Le Saint-Esprit glorifie Christ, la Parole faite chair, en nous donnant ce langage spirituel, car il prend ce qui est de Christ, et le partage avec nous.

- La Parole concrétise l'action du Saint-Esprit :

La présence du Saint-Esprit sur la terre de Genèse 1 n'a pas empêché les ténèbres de régner sur la surface de la terre jusqu'à ce que Dieu **dise** : Que la lumière soit et la lumière fût ! Si la foi est le moyen par lequel nous recevons, alors la Parole est le moyen par lequel nous manifestons !

Ainsi, lorsque l'Esprit vient sur nous, il nous pousse à parler pour concrétiser son action.

I.3. L'importance du parler en langues 1 Corinthiens 14:2, 4, 17

Le parler en langues revêt une importance significative et voici pourquoi :

- ✚ Il prolonge notre temps passé dans la prière :

Lorsque nous atteignons deux ou trois heures de prière intense, notre corps se fatigue et notre concentration diminue. Par contre, lorsque nous parlons en langues, notre cerveau n'est pas sollicité de la même façon, nous permettant ainsi de persévérer dans la prière sans épuisement.

18 heures en langues

Dans son livre « Dancing with the Angels, Volume 1 », Kevin Bascovi raconte une expérience extraordinaire. Suite à une directive divine, il pria en langues pendant une durée de 18 heures sans interruption. Par la suite, il eut une interaction puissante avec un ange qui dura près d'une heure. Durant ces temps de visitation, il parvint à entendre le Saint-Esprit de manière claire et directe comme jamais auparavant. Trois jours s'écoulèrent et lors d'un culte, Kevin entendait distinctement des anges chanter et voyait constamment un ange du Seigneur lui sourire. Ces expériences se multiplièrent à tel point que le jour suivant, il eut une vision de Jésus.

Votre esprit s'oriente vers les profondeurs de Dieu par le Saint-Esprit lorsque vous parlez en langues.

✚ Parler en langues pallie les limites du langage humain pendant nos moments de prière :

Les langues humaines sont souvent insuffisantes pour exprimer de manière précise les réalités spirituelles. C'est pourquoi, nous voyons les prophètes faire usage de métaphores et de comparaisons pour tenter d'expliquer ce qu'ils voient. (Apocalypse 13:19...).

Le parler en langues à la rescousse

Dans son livre "La Marche selon l'Esprit", Dave Roberson partage une expérience marquante qui a transformé sa vie. Pendant deux mois consécutifs, il consacra ses journées entières à la prière en langues. Au début, il était quelque peu sceptique quant à la puissance de ce don spirituel, bien qu'il l'ait déjà expérimenté dans le passé. Mais puisqu'il se sentait profondément appelé à dédier ses journées à la prière, il n'avait d'autre choix que de s'exprimer en langues. Ce qu'il fit. Après cette période intense, Dieu se manifesta à travers lui et il opéra des guérisons et des miracles pour la première fois de sa vie dans une église où il n'était même pas membre. Une fois que le service prit fin, le Saint-Esprit lui révéla, pendant qu'il était submergé par des larmes d'indignité, que l'onction n'était pas venue sur lui de cette manière parce que cela lui avait été prédestiné avant la fondation du monde, mais parce qu'il avait découvert une loi spirituelle, celle de la prière en langues pour l'édification personnelle. Cette loi apporte la garantie inconditionnelle de s'édifier selon la foi sainte dans l'esprit : cette partie de nous d'où vient la foi.

Je vous recommande ce livre pour une bonne marche dans l'Esprit. Le secret du surnaturel divin, c'est le temps : plus tu es dans sa présence, même quand tu n'as pas envie, plus le surnaturel se rapproche de toi.

I.4. Est-ce pour tout le monde ?

Oui, tout le monde peut parler en langues. Dans Actes 2, l'Esprit descend sur tous les disciples, qui se mettent à parler selon ce que l'Esprit leur donne, et plus tard au verset 39, Pierre annonce à la foule accourue que quiconque croit peut recevoir la même chose qu'eux. (Actes 2:38, 39). Ainsi, nous comprenons que le parler en langues n'est pas réservé à une élite spirituelle, mais est accessible à quiconque met sa foi en Dieu.

I.5. Attendre ou recevoir

Contrairement à la croyance populaire, tu n'as pas besoin d'attendre le « fameux temps de Dieu » simplement parce que Dieu a déjà accompli sa part, il ne reste plus que tu fasses la tienne ! Pour que le monde soit sauvé, Dieu, en donnant Son Fils, a fait sa grande part, il ne reste plus qu'au monde de le recevoir. Jean 3:16 ; Jean 1:12. Tout comme pour notre guérison, alors que Christ a été blessé à notre place, il ne nous reste plus qu'à le recevoir pour que cela se manifeste pleinement. Dieu a déjà fait son don à l'Église. Depuis, on ne parle plus d'attendre le don du Saint-Esprit, mais plutôt de recevoir le Don du Saint-Esprit *...et vous recevrez le don du Saint-Esprit. (Actes 2:38)*. Le Saint-Esprit est comparable à l'air quand on ne l'a reçu qu'en nous. Il est comparable au vent quand on le reçoit comme revêtement sur nous. Le vent, c'est toujours l'air, mais l'air en mouvement, l'air manifesté. Quand il bouge, nous savons qu'il est passé, car nous le sentons et le voyons.

I.6 Le libre arbitre

Quand l'Esprit vient sur vous, vous avez le choix de le laisser agir librement ou de le repousser. Vous avez le choix d'exprimer ou non ce que l'Esprit met en vous. Ce n'est pas lui qui parle en langues, c'est vous !

Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer. (Actes 2 :14).

Sachez aussi qu'être dans la présence du Saint-Esprit ne vous exclut pas des tentations du diable. Malgré l'onction sans mesure qu'avait Jésus, il a quand même été tenté par le diable. Il tentera de vous convaincre que les mots ressentis sont faux, et il cherchera à semer le doute en vous. Mais ne vous laissez surtout pas aller à ces influences négatives. Restez ferme dans votre foi.

Un grand nombre de ceux qui aspirent à parler en langues vous confieront avoir déjà ressenti d'étranges mots bouillonner en eux, mais ils se sont abstenus de les prononcer car ils étaient persuadés que c'était eux-mêmes qui les inventaient.

Dans certains cas Dieu s'impose certes, mais ce n'est pas toujours le cas. Certains n'ont pas de maîtrise sur ce qui se passe lorsqu'ils reçoivent le don du Saint-Esprit, d'autres si.

C'est poussé par l'Esprit que les hommes ont parlé de la part de Dieu ; Certains l'ont fait instinctivement, sans même réaliser que c'était Dieu qui s'exprimait à travers eux. Ce phénomène peut sembler extraordinaire et profond pour certains, mais pour d'autres, cela se rapprochera davantage de l'ordinaire, comme une simple envie de répéter des mots étranges. Il vous faudra de surmonter le doute et la peur, en puisant le courage dans le Saint-Esprit.

I.7. Quelques moyens de savoir si votre parler en langues vient de Dieu :

- ✦ La paix et la joie : *Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, pour que vous abondiez en espérance, par la puissance du Saint Esprit ! (Romains 15 : 13).* Lorsque la puissance du Saint-Esprit se manifeste, elle apporte avec elle ces manifestations obligatoires : La joie et la paix.

- ✦ L'intelligence stérile : *Car si je prie en langue, mon esprit est en prière, mais mon intelligence demeure stérile. (1 Corinthiens 14 : 14).* L'expression "intelligence stérile" signifie que les mots ne jaillissent pas de vos propres pensées. Parler en langues se distingue de l'usage des langues humaines, car ces dernières exigent une réflexion quant aux accords, à la conjugaison et à ce qui sera dit ensuite... En revanche, lorsqu'il s'agit d'une langue spirituelle, nous exprimons simplement ce qui émane de notre être profond.
- ✦ Prier en langues et avec intelligence en même temps Si vous êtes capable de prier activement en langues et prier en même temps dans votre pensée, alors vous vous trouvez sur le bon chemin. En effet, il est impossible de suivre deux voies distinctes simultanément.

I.8. Grandir par la pratique

Un mot en langues spirituelles peut signifier mille choses et mille mots peuvent en signifier une. Mais prenez garde contre les imitations.

Il est vrai que les pasteurs et les parleurs en langues négligent parfois de partager cette vérité. En général, l'homme, avec toutes ses imperfections, n'atteint pas la perfection dans l'exercice des dons de Dieu.

Ces dons sont parfaits, mais leur mise en pratique par les êtres humains ne l'est pas toujours. Cependant, nous sommes tous appelés à grandir et à nous améliorer dans notre utilisation des dons spirituels qui nous ont été accordés. Même concernant le prophétique, Paul nous exhorte à les examiner et à retenir ce qui est bon (1 Thessaloniens 5 : 21). Il en va de même pour le parler en langues, qui n'est pas non plus une garantie d'authenticité spirituelle.

Il peut arriver à l'homme d'imiter ou d'inventer, par ignorance, par orgueil ou par pression sociale. Mais cela ne doit pas nous décourager de chercher le véritable cadeau de Dieu, qui est un moyen puissant de communiquer avec lui et de nous édifier. Paul nous dit : *Je voudrais que vous parliez tous en langues, mais encore plus que vous prophétisiez. Celui qui prophétise est plus grand que celui qui parle en langues, à moins que ce dernier n'interprète, pour que l'Église en reçoive de l'édification.* (1 Corinthiens 14 : 5).

Il est essentiel de garder à l'esprit cet enseignement : *N'éteignez pas l'Esprit, ne méprisez pas les prophéties. Mais examinez... retenez ce qui est bon* (1 Thessaloniens 5:19-21).

S'il faut examiner et retenir ce qui est bon, ce que l'exercice n'est pas toujours parfait.

Néanmoins, ne vous tourmentez pas. Gardez à l'esprit que les erreurs font partie intégrante de notre parcours de croissance spirituelle. Parfois, nous nous brûlerons les ailes, nous nous blesserons en chemin, mais il est important de se rappeler que Dieu est toujours là pour nous soutenir et nous aider à grandir, tant que nous nous disposons pour lui.

MISE EN GARDE : C'est un don et donc ne se mérite pas par des œuvres humaines !

Chapitre 2 : Les secrets longtemps méconnus du parler en langues

I. L'origine et le sens du parler en langues

Actes 2 : L'Esprit Saint se répand comme un vent puissant, et remplit tous les disciples. Au bruit qui a lieu, la foule se presse, étonnée et curieuse. Certains reconnaissent leur langue maternelle et s'émerveillent d'entendre les disciples proclamer les hauts faits de Dieu. D'autres, ne saisissant rien, les accusent d'être ivres de vin doux.

Quelle est donc cette parole qui divise les hommes ? Est-ce une folie ou un don de Dieu ? Pour comprendre le sens du parler en langues, il faut se référer à la loi de la première mention, un principe d'interprétation biblique qui affirme que la première occurrence d'un élément dans la Bible en révèle la signification profonde.

1 Corinthiens 14:21 : « *Il est écrit dans la loi: C'est par des hommes d'une autre langue Et par des lèvres d'étrangers Que je parlerai à ce peuple, Et ils ne m'écouteront pas même ainsi, dit le Seigneur.* », Paul fait référence à un texte de l'Ancien Testament qui s'avère être une prophétie sur le parler en langues. Il s'agit d'Ésaïe 28:7-13.

Le prophète Ésaïe décrit comment les dirigeants d'Israël sont devenus corrompus et ont refusé d'écouter la parole de Dieu. En réponse à leur refus, Dieu déclare qu'il leur parlera désormais dans une langue qu'ils ne comprendront pas.

Lisons Ésaïe 28:7-13 (Version Parole de Vie) : “Même les prêtres et les prophètes disent n'importe quoi à cause du vin. L'alcool leur fait perdre l'équilibre. À cause de l'alcool, ils disent n'importe quoi. Ils sont troublés par le vin. L'alcool leur fait perdre l'équilibre, ils disent n'importe quoi quand ils ont des visions. Ils ne voient pas clair quand ils rendent leur jugement. Toutes les tables sont couvertes de ce qu'ils ont vomi, tout est sale ! Ces buveurs demandent : ‘À qui Ésaïe veut-il donner des enseignements ? À qui explique-t-il ses messages ? À des enfants qui viennent d'être sevrés ? À des bébés qui viennent de quitter le sein de leur mère ? Écoutez-le : “B-A-BA-BA, B-O-BO-BO, D-A-DA-DA, D-O-DO-DO !”” Eh bien, maintenant, le Seigneur va parler à ce peuple dans une langue étrangère, avec des mots qu'il ne comprendra pas. Pourtant, il leur avait dit : ‘Ici, c'est un lieu tranquille. Laissez se

reposer celui qui est fatigué. Ici, c'est un endroit calme.' Mais ils n'ont pas voulu écouter. C'est pourquoi le Seigneur va leur dire de la même façon : 'B-A-BA-BA, B-O-BO-BO, D-A-DA-DA, D-O-DO-DO !' Alors, en marchant, ils tomberont sur le dos et ils se briseront les os. Ils seront pris au piège et faits prisonniers.'"

Cela expliquerait le texte d'1 Corinthiens 14:21 : ...*les langues sont un signe, non pour les croyants, mais pour les non-croyants...* Parler en langues, signifie donc proclamer la Parole de Dieu mais de manière codée.

Cependant, on ne peut pas limiter l'usage du parler en langues. Ces langues peuvent servir à l'édification personnelle, à l'édification commune, au jugement contre le non-croyant - c'est même là leur but premier, confondre le non-croyant. Et elles peuvent servir à bien d'autres choses insoupçonnées.

Mais Dieu a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages ; Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes ; et Dieu a choisi les choses viles du monde et celles qu'on méprise, celles qui ne sont point, pour réduire à néant celles qui sont, afin que nulle chair ne se glorifie devant Dieu. (1 Corinthiens 1 :27-29).

II. Lèvres balbutiantes

Le Docteur Dag HEWARD-MILLS dans son livre « L'oint et son onction » souligne le fait que la traduction du verset 11 par Louis Segond nous fait comprendre pourquoi les syllabes se répètent souvent lorsque nous parlons en langues. **Eh bien ! C'est par des hommes aux lèvres balbutiantes. Et au langage barbare que l'Éternel parlera à ce peuple.** (Esaïe 28 : 11).

« Lèvres balbutiantes » fait référence à une personne qui parle de manière hésitante ou incertaine. Le terme "balbutiant" vient du verbe "balbutier", qui signifie parler de manière hésitante ou bégayer. Ainsi, lorsque l'on parle de « lèvres balbutiantes », on évoque l'image d'une personne qui a du mal à s'exprimer clairement, comme si les mots se heurtaient sur ses lèvres¹.

D'où ce qu'on entend souvent : naba dadada...

III. Un obstacle insoupçonné

Le péché non confessé peut constituer une barrière à la réception du Saint-Esprit sur vous. Il ne s'agit pas seulement des péchés récents non confessés, mais aussi de ceux qui remontent à longtemps. Ne considérez pas vos anciens péchés comme du passé. Michael Van Vlymen nous le fait comprendre dans son livre « *The power of repentance* » ; La Bible ne dit pas « si suffisamment de temps s'écoule tous vos péchés seront pardonnés² » mais plutôt si nous confessons nos péchés, il est juste et fidèle pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité 1Jean 1 :9.

Pierre présente la repentance et le baptême au nom de Jésus comme conditions pour recevoir le don du Saint Esprit Actes 2 :38. La repentance signifie changer de direction. Arrêtez-vous, confessez vos péchés et décidez de prendre le chemin que Dieu a tracé pour vous. Ne laissez aucune barrière entre Dieu et vous.

¹ : <https://www.cnrtl.fr/definition/balbutiante>

² : <https://www.amazon.com/Power-Repentance-Removing-Hindrance-Walking-ebook/dp/B07JX73JCQ>

CHAPITRE 3 : Parler en langues aujourd'hui

4.1. Le Transfert

Le transfert est la voie officielle par laquelle on reçoit ou on communique le don du Saint-Esprit. Lorsque Simon vit que le Saint-Esprit était donné par l'imposition des mains des apôtres... (Actes 8:18) ; lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en langues et prophétisaient (Actes 19:6).

Dieu passe par les hommes pour bénir les hommes. Bien que nous ne puissions voir Dieu, nous pouvons percevoir Ses serviteurs ; ainsi, il est primordial d'entretenir de bonnes relations avec chaque individu et de les honorer. Plus vous avez de conflits avec les autres, plus vous restreignez les voies par lesquelles Dieu peut vous bénir. Soyez humbles et allez chercher ceux qui vous ont précédés dans ce domaine.

Le transfert est la voie officielle pour recevoir le Don du Saint-Esprit. Il existe deux types de transfert :

1. Voie directe:

- ✚ Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit (Actes 8:17).
- ✚ Lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en langues et prophétisaient (Actes 19:6).

Dans ce type de transfert, la personne qui vous transmet prie directement pour vous, en présentiel ou en ligne. Il est plus facile de recevoir lorsque quelqu'un prie spécifiquement pour vous, plutôt que de recevoir seul (par un transfert indirect).

2. Voie indirecte:

Ceux de la Maison de Corneille reçurent l'onction indirectement de Paul, par écoute. Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la parole (Actes 10:4).

Dans ce type de transfert, vous recevez l'onction sans que la personne ne prie spécifiquement pour vous. Cela peut vous arriver de différentes manières, telles que :

- ✚ En écoutant un oint.
- ✚ En participant à un service où cette onction est présente.

- ✚ En priant avec des personnes qui manifestent cette onction.
- ✚ En lisant des livres sur le sujet, comme celui-ci.

Dans la voie indirecte, recevoir l'onction demande plus d'efforts personnels que de la recevoir directement. Comprendre les mystères du transfert nécessite une exploration plus approfondie. Parfois, nous pensons avoir trouvé l'onction par nous-mêmes, alors qu'en réalité, c'est le contact avec une personne ointe qui nous l'a transmise. Cependant, il y a toujours un prix à payer dans la consécration pour manifester ce que nous avons reçu.

Si, après avoir parcouru ces pages, vous parvenez à recevoir par vous-même, sachez que vous avez également reçu un transfert lors de la lecture de ce livre.

Recevoir oui mais il vous faudra le manifester !

Comprendre les mystères du transfert nécessite un livre entier.

4.2. Comment recevoir maintenant

Avant que vous puissiez recevoir quoi que ce soit de Dieu, vous devez au préalable être certains que cela est la volonté de Dieu. Si vous n'êtes pas certains que Dieu veut que vous receviez le plus tôt possible, il vous sera compliqué de le recevoir maintenant. Dieu veut que vous le receviez le plus tôt possible !

Voici trois choses à appliquer pour recevoir maintenant :

4.2.1. LE LÂCHER-PRISE

Lâchez-prise !

Une sœur avec qui on a servi le Seigneur dans un ministère, à l'Université de Kinshasa. Elle aspirait à parler en langues, mais elle ne laissait pas libre cours au Saint-Esprit. Elle aimait prier mais contrôlait tout. Beaucoup se retrouvent dans la même situation, pensant que le Saint-Esprit s'imposera automatiquement. Un jour, pendant que je conduisais la prière, je me suis approché d'elle pour l'aider à recevoir le Saint-Esprit sur elle. J'ai intercédé pour elle, et le Saint-Esprit m'a dit qu'elle ferait mieux de se taire. Je lui ai transmis ce message, et à peine avait-elle obéi que l'Esprit vint sur elle, et elle se mit à parler en langues. Apprenez à lâcher prise et à vous abandonner à l'œuvre du Saint-Esprit.

4.2.2. L'IMAGINATION

L'imagination est un puissant moyen d'amener à la manifestation ce que nous espérons. Si quelqu'un parmi vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous simplement et sans reproche, et elle lui sera donnée. Mais qu'il la demande avec foi, sans douter ; car celui qui doute est semblable au flot de la mer, agité par le vent et poussé de côté et d'autre. Qu'un tel homme ne s'imagine pas qu'il recevra quelque chose du Seigneur (Jacques 1:5-6).

Celui qui demande sans foi ne doit pas s'imaginer recevoir de la part de Dieu. En d'autres termes, celui qui demande avec foi doit s'imaginer recevoir de la part de Dieu. L'imagination marche de pair avec la foi. Imaginez des fleuves d'eau vive couler de votre ventre pendant que vous désirez l'Esprit, ressentez les mots bouillonner en vous et exprimez-les.

Pour Jésus, l'imagination est réelle (Matthieu 5:2). Celui qui s'imagine avoir des rapports sexuels avec une femme l'a déjà fait. Cela ne fonctionne pas seulement lorsque nous imaginons des choses négatives. L'imagination, sanctifiée par Dieu, est une chose merveilleuse.

2 Corinthiens 10:5 nous révèle que nous devons détruire tout raisonnement et pensée qui s'élève contre la connaissance de Dieu. N'avez-vous jamais pensé à une personne et la vue arriver quelques temps après ? Certainement oui, cela vous est déjà arrivé ! Ne négligez pas vos pensées, certaines sont de Dieu et d'autres peuvent venir des démons. Les mauvaises pensées émanent souvent des démons.

Dans son livre « *How to see in the spirit* », Michael Van Vlymen dit ceci : « *La pensée est le mode de communication du royaume spirituel. C'est ainsi que les anges peuvent nous servir et que les démons peuvent nous tenter. Lorsque vous êtes tenté par une pensée impie, ce n'est pas le fruit du hasard. Les démons parleront à votre esprit pour vous faire croire que la pensée vous appartient. Ils vous parleront à la première personne* ».

Rejetons toute pensée, toute imagination ne cadrant pas avec la volonté de Dieu. Imaginez des fleuves d'eaux vives **coulant** en vous ! Et voyez comment les langues bouillonnent, **deviendront** plus que réelles par la foi. Phi 4:8 *Au reste, frères, toutes les choses qui sont vraies, toutes les choses qui sont vénérables, toutes les choses qui sont justes, toutes les choses qui sont pures, toutes les choses qui sont aimables, toutes les choses qui sont de bonne renommée, -s'il y a quelque vertu et quelque louange, -que ces choses occupent vos pensées:*

4.2.3. Surmonter la peur et parlez

Ne vous laissez pas faire, puisez le courage dans le Saint-Esprit. Tous les mots étranges (répétitifs) que vous aurez envie de dire, exprimez-les, ne faites pas confiance à l'intelligence ni à ce que le diable sera en train de vous dire. Psaumes 81 :11... *Ouvre ta bouche et je la remplirai.*

Jusqu'à présent vous n'avez rien demandé en mon nom; demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit accomplie. Parole de Jésus : Jean 16 :24. Es-tu disciple de Jésus ? Si oui, alors tu es concerné. Dieu veut que tu sois heureux ! *Si donc vous, qui êtes méchants, vous savez donner à vos enfants des choses bonnes, combien plus votre Père qui est dans les cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent!* Matthieu 7 :11. Soyez ouvert et réceptif à l'Esprit Saint. Laissez votre esprit être calme et concentré sur Dieu pendant que vous priez. Soyez attentif aux impressions ou aux pensées que l'Esprit Saint peut vous donner. Lorsque vous sentez que l'Esprit Saint vous pousse à parler en langues, n'hésitez pas. Commencez à parler les mots ou les sons qui viennent à votre esprit.

Faites d'aujourd'hui votre deadline. !!

Dieu est plus désireux de vous donner le don du parler en langues que vous ne l'êtes de le recevoir. Alors, approchez-vous de lui avec foi, persévérance, réceptivité et action, et vous recevrez ce don précieux.

Ne vous découragez pas si rien ne se produit dans les deux minutes, persévérez !

La souveraineté de Dieu.

Au-delà de la règle générale dont nous parlons dans ce livre, Dieu reste Dieu et peut donc déroger à certains principes qu'il a lui-même établis.

Pratiquez le parler tout en restant équilibré !

Priez aussi avec intelligence !

Pratiquez le parler en langues régulièrement. Le parler en langues est un don qui s'entretient et qui s'améliore avec le temps. Plus vous parlez en langues, plus vous vous édifiez spirituellement et plus vous développez votre relation avec Dieu. Vous pouvez parler en langues quand vous priez, quand vous louez, quand vous méditez la Parole de Dieu... Restez ouvert à l'Esprit (1 Corinthiens 14:4, 14:18, Jude 1:20).

Envoyez-nous votre témoignage :

Djochristserviteur@gmail.com

 Djochrist K

Vous pouvez nous contacter pour avoir la version entière bientôt disponible sur Amazon

Pour ceux qui veulent approfondir sur le sujet, je vous recommande :

- 200 Secrets sur le parler en langues. Auteur : Prophète Kevin MAK et collaborateurs
- Aspirez aux dons spirituels. Auteur : Kenneth Hagin
- La marche dans l'Esprit. Auteur : Dave Roberson.